



Ende November 2013 wurde in der Kaserne St. Michael eifrig gebacken, um herzkranken Kindern zu helfen BIRNBAUM (2)

Kekserl als Hilfsmittel

Seit zehn Jahren helfen Volksschüler aus der Region und Soldaten der Landwehrkaserne St. Michael mit selbst gebackenen Keksen.

Aufgeregt waren die Mädchen und Buben der Volksschule Wienerstraße in Bruck an der Mur gestern nicht. Brav saßen sie in der Grazer Gablenzkaserne, Heimat des Militärkommandos Steiermark, und feierten zehn Jahre Aktion „Soldaten und Kinder backen Hilfe“.

Treuer Partner der Aktion ist von Beginn an auch die Landwehrkaserne in St. Michael, die jedes Jahr Gastgeber für eine Volksschule ist, unter anderem auch die Volksschule St. Michael, die bei der Aktion mitmacht. Letztes Jahr allerdings musste auch die Kaserne passen, weil die zivilen Küchenmitarbeiter keine Zeitkapazitäten hatten. Doch in diesem Jubiläumsjahr waren alle wieder mit vollem Elan mit dabei.



Gestern waren die Volksschüler aus Bruck in Graz bei der Scheckübergabe

Darüber freute sich nicht nur Kommandant Karl Heinz Tatschl, sondern auch der Aktionsverantwortliche Karlheinz Buchegger,

der den Reinerlös der Aktion, der durch den Verkauf der Kekse hereinkam, mit 5100 Euro bezifferte.

JOHANNA BIRNBAUM